

キッズひかり新聞

令和7年
2月
第30号

様々な行事を経て、いろいろな人と触れ合いたくさんの体験をした子どもたちはひとまわり成長したように感じます。そんな楽しい行事の様子を振り返ってみましょう♪

クリスマス会

子どもたちが大好きなイベントのひとつがクリスマス！可愛い飾り、を作ったりクリスマスの歌をうたったりと、サンタさんが来るのをみんな楽しみにしていました。クリスマス会当日。初めはサンタさんにドキドキしている様子でしたが、次第に慣れてくると、タッチをしたり「きてくれて、ありがとう！」という声も聞こえてきました。歌をうたった際には、子ども同士で自然と手をつなぎ楽しそうなお姿が可愛かったです♡



節分

「おにはそと」の絵本を見た子どもたち。イラストのオニを見ながら、みんなの中には泣き虫鬼・イヤイヤ鬼・おこりんぼう鬼・食べない鬼…どんなオニがいるか考えて、豆に見立てたボールで「おにはそと」と言いながら退治しました。「あとちょっと！」「がんばれ〜」とお互いを応援する姿に感動しました。そんな中、本物の鬼が登場！泣いてしまう子もいましたが、福の神にお菓子を貰うとにっこり笑顔になりました。



お正月

お正月ならではの遊びを体験しました。完成した福笑いを見せ合って大笑いしたり一歳児がコマを回している様子を見て〇、一歳児が真似したりと遊びを通して子ども同士の関わりがたくさん見られました。



七草がゆ

本物の七草に触れた子どもたち。「セリ、ナス〜」とみんなで復唱してみたり、重さを感じたりして楽しみました。出来上がったお粥もモリモリ食べました。これで今年も病気をせず元気に過ごせそうですね♪



お店屋さんごっこ

専門学校の学生さんが「お店屋さんを聞くからぜひ来てね」と招待してくれたので、二歳児が代表して遊びに行くことにしました。「ほくはケーキ買つてのー」「わたしはアイス」と行く前から楽しみにしていた子どもたち。会場に着くと「いらっしやいませー」の声に少し緊張しながらも目をキラキラさせて選んでいました。最後には「ありがとう」と大きな声でしっかりお礼も言えました。一年間を通して、学生達とたくさん触れ合うことができました。四月に比べて自分から話しかける姿も見られるようになり、大きな成長を感じました。

